El Conservatorio Rodolfo Halffter de Móstoles recibe el Premio Excelentia de Proyectos Educativos 2016

Fecha de publicación: 15/04/20160:00

Descripción:



El Conservatorio Profesional de Música Rodolfo Halffter de Móstoles ha recibido el Premio Excelentia de Proyectos Educativos 2016, un galardón nacional de la Fundación Excelentia que reconoce la trayectoria y los proyectos culturales más destacados en el ámbito de la música y la cultura. El Premio ha sido recogido por el director del Conservatorio, Mateo Lorente Romero, este jueves en la Sala Sinfónica del Auditorio Nacional de Madrid.

Esta segunda edición de los Premios Excelentia ha contado con el presidente de la Fundación, Javier Martí, y del alcalde de Móstoles, David Lucas y la primera teniente de alcalde. Jessica Antolín.

Para el alcalde de Móstoles, David Lucas, es un honor que el Conservatorio reciba este premio por "ser un gran conservatorio y por tener un excelente proyecto educativo". El regidor ha trasladado todo su agradecimiento "a los profesionales, familias y alumnos que han hecho posible este galardón". Además, ha recordado el esfuerzo y la apuesta que se realiza desde el Ayuntamiento "para mantener la calidad educativa a pesar de los recortes permanentes de la Comunidad de Madrid".

El Conservatorio Profesional de Música Rodolfo Halffter ha compartido premio con nombres tan destacados como la mezzosoprano Teresa Berganza, el Hospital de la Paz, así como con empresas comprometidas con la cultura (BMW, Cofares, ABANCA y Chopard), Jóvenes talentos (Lucas Vidal), Real Banda de Gaitas de Ourense, Teatro Real y Radio Clásica.

Durante la Gala de premios se ofreció el Concierto para piano y orquesta nº 5 Emperador y Sinfonía nº 5 de Ludwig van Beethoven, interpretado por la Orquesta Clásica Santa Cecilia y la Sociedad Coral Excelentia de Madrid, bajo la dirección de Kynan Johns.

CPM Rodolfo Halffter premiado por su proyecto educativo

El Conservatorio Profesional de Música Rodolfo Halffter de Móstoles se creó en 1986 como conservatorio elemental. En 2002 se consolida definitivamente como conservatorio profesional gracias a un convenio suscrito con la Comunidad de Madrid.

El número actual de alumnos del conservatorio es de 477 y todos los años quedan un gran número de solicitantes aprobados en lista de espera.

Lleva casi una década realizando conciertos pedagógicos (más de 30.000 escolares de la localidad han pasado por el centro para acercarse al hecho musical con valoraciones excelentes por parte de los colegios e institutos participantes). De importancia capital son la cantidad de agrupaciones que fomenta y que suponen la punta del iceberg del trabajo de todo el claustro de profesores:

El Conservatorio de Móstoles participa activamente en la vida del municipio, colaborando en actos públicos como: inauguración de exposiciones; homenajes a las víctimas de violencia machista; víctimas del 11M; entrega de premios; aniversarios de centros docentes, y en general con instituciones públicas y privadas que solicitan su participación. También realiza cada año conciertos en ciclos de temporada del Teatro del Bosque de Móstoles.